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Stadtrat 

 

09.03.2017 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der FDP-Stadtratfraktion zur Parksituation in Koblenz 
 
 
Vor etwa 15 Jahren wurde das Parkleitsystem (PLS) in Koblenz in Betrieb genommen. 
Hiermit sollte insbesondere der Parksuchverkehr vermindert und der schädliche Abgasausstoß 
der Kraftfahrzeuge drastisch reduziert werden.  
 
Wir nehmen die kürzlich veröffentlichten Schadstoffmessungen in vielen Städten zum Anlass, 
auf das nicht mehr betriebsbereite PLS hinzuweisen.  
 
Die dynamischen Anzeigen auf den Schildern fallen nach und nach aus. Da keine Ersatzteile 
mehr für die im letzten Jahr ausgefallene Zentralsteuerung lieferbar sind, können die 
Autofahrer erst vor der jeweiligen Einfahrt eines Parkhauses sehen, ob noch Plätze frei sind. 
 
Wir fragen deshalb: 
 

1. Seit wann funktioniert das PLS nicht mehr einwandfrei? 
2. Wie lange dauert die Planungsphase für ein neues PLS in der Verwaltung noch an? 
3. Fehlt es für die Beurteilung an qualifiziertem Personal im Tiefbauamt? 
4. Wann kann ein erneuertes System in Betrieb genommen werden? 
5. Sind hierfür ausreichende Haushaltsmittel vorhanden? 

 
 
 
 
 
 
 
Torsten Schupp 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


